

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

5 céntimos en Valencia.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Mencheta.

PRECIOS DE SUSCRICIÓN
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL
UN MES, 1 PTA.; TRIMESTRE, 3
FUERA
TRIMESTRE, 4'50
PUNTO ÚNICO DE SUSCRICIÓN:
MIÑANA, 7 Y 9, VALENCIA

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LÍNEA
los reclamos para la primera plana.
75 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 2.ª y 3.ª plana.
45 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 4.ª plana.
Remitidos y esquelas mortuorias & precios con-
vencionales.

Año XXX.—Núm. 10.152

Valencia Jueves 4 de Julio de 1907

Oficinas: Miñana, 7 y 9

TRASPASO

Se traspasa la librería y papelería de la calle de Zaragoza, 29 y plaza del Miguelete, 2.

Notas de información

Los telegramas de la madrugada se ocupan extensamente del nuevo ministro de la Guerra general Primo de Rivera, diciendo que las breves palabras que pronunció en el Senado contestando al general López Domínguez causaron muy buena impresión en la opinión general, sobre todo al afirmar que no lleva, por ahora, proyectos de reforma alguna, lo que se considerará como una garantía de que no realizará más gastos que los presupuestados en el ramo de Guerra.

Por lo que se refiere a su nombramiento, del que puede decirse que nadie tuvo noticia hasta después de hecho, pues es el Sr. Maurri ni siquiera comunicó su pensamiento a sus compañeros de Gabinete, ha dicho el presidente del Consejo de ministros que en la conferencia que antes celebró con el marqués de Estella, tan solo trataron dos puntos principales: el primero sobre la ley de Jurisdicciones y el segundo sobre la provisión de las Capitánías generales.

Respecto al primer punto, convinieron ambos en que no podía suprimirse por ahora dicha ley, a causa del estado de excitación que reina en Cataluña, y sobre el segundo sustentaron el criterio de no proveerlas.

Un corresponsal que anoche tuvo ocasión de hablar con el general Primo de Rivera vio confirmados de sus labios los anteriores estremos, pues acerca de la provisión de los capitánías generales, dijo el ministro que él tiene su opinión particular como senador y como general, pero que tiene en cuenta que cuatro antecesores suyos en el ministerio no se han atrevido a tocar este asunto, y que la opinión pública es contraria a que se provean las vacantes, no quiere crear dificultades al Gobierno, tanto más, cuanto que el presidente del Consejo tampoco es muy propicio a la provisión.

Otras manifestaciones hizo el general, entre ellas la de que ha de esforzarse por colocar muy alto el respeto a la disciplina, que no es partidario del servicio militar obligatorio, y que concede gran importancia a la instrucción general de tiro, respecto a la cual tiene un proyecto muy meditado que someterá en otoño próximo a la deliberación del Parlamento.

Los círculos políticos estuvieron anoche muy desanimados, comentándose que tampoco ayer pudiera reunirse, por falta de número, la comisión de Actas del Congreso. Hay quien opina que dicha comisión no dictaminará las actas graves que tiene pendientes de informe hasta el próximo otoño.

Respecto a la suspensión de las sesiones de Cortes, un alto funcionario aseguró que terminarán sus tareas del 15 al 20 del actual.

Los diputados agrícolas se muestran muy activos. Los andaluces y extremeños, en vista de las dificultades que pone el Gobierno para conceder créditos con destino a remediar la crisis agraria en aquellas regiones, han acordado constituir una especie de Solidaridad agraria y presentar una proposición de ley pidiendo se ponga en práctica un plan de obras públicas en Andalucía y Extremadura, que ya han convenido, para dar trabajo a los obreros. Esta proposición la defenderán los Sres. Ro-

dríguez de la Borbolla, Palau y otros dos extremeños. En cuanto a los oliveros han acordado suspender sus reuniones hasta que se acuerde la fecha en que ha de celebrarse la Asamblea general de productores. Para convenir dicha fecha se pondrán de acuerdo las Cámaras Agrícolas de Andalucía.

De Motril telegrafían que ayer se celebró una imponente manifestación para protestar del dictamen de la comisión de Presupuestos en el proyecto de los Azúcares. Los manifestantes oscilaban de 8.000 y entre ellos tenían nutrida representación el clero, el comercio, agricultores, industriales y estudiantes, llevando a la cabeza una bandera con crepones negros.

Después de entregar en el ayuntamiento la protesta escrita de los cultivadores de caña de azúcar, un sacerdote salió al balcón de las casas consistoriales, dirigiendo la palabra a la multitud, y la felicitó por la sensatez y la cordura con que había realizado la manifestación de protesta.

El alcalde dijo que su autoridad y su persona las ponía a disposición y servicio de los intereses del pueblo.

Crónica extranjera

De Francia

Los vitiadores
París 3.—De Montpellier comunican que la Audiencia ha rechazado las peticiones de libertad provisional de Ferroul, Albert y otros miembros del Comité de Argeliers. Los abogados persistirán en sus peticiones.

Pekín-París

En la carrera de automóviles de Pekín a París, el príncipe Borghese ha llegado ayer a Irkonstik, proponiéndose continuar hoy su viaje.

En el Parlamento

En la Cámara, la comisión, después de oír al general Picquart, ha aceptado todas las modificaciones hechas por el Senado al proyecto de ley acerca del licenciamiento de la quinta de 1903 y aplazamiento de la liberación de los amotinados del 17.º de línea, deportados a Tánez y que pertenecen a dicha quinta. El proyecto, así modificado, será discutido el jueves.

El viaje de Etienne

Según notas oficiales publicadas en París y Berlín y las confirmaciones de la prensa que pasa por mejor informada en Berlín, Londres y París, el viaje del exministro francés M. Etienne y sus visitas al kaiser y a Bulow, no tenían la menor misión oficial. Aunque las entrevistas fueron afectuosas, y serán benéficas seguramente, no debe concedérseles importancia trascendente.

De Italia

Cien presos.—Debate en la Cámara
Roma 3.—La cuestión del día es la prisión de 100 agitadores obreros, efectuada de orden del Gobierno. Los Sindicatos rurales, con el concurso de varias Cámaras del Trabajo, venían preparando en la sombra una huelga general de segadores. Enterado de ello el ministro del Interior, mandó se efectuaran pesquisas en los locales de algunas Cámaras del Trabajo.

En vista de los documentos cogidos por la policía, dispuso que, siendo ilícitas las maniobras que se efectuaban para lanzar a la huelga a los segadores, fueran presos los directores del movimiento. Más de un centenar de ellos cayeron en manos de las autoridades, que les metieron en la cárcel. Ayer los diputados socialistas, furiosos por lo que entendían era una arbitrariedad gubernamental, interpusieron al Gobierno en la Cámara.

El presidente del Consejo explicó su conducta, manifestando que al disponer la prisión de dichos agitadores había obrado dentro de la ley, ya que la huelga que preparaban era ilícita. La Cámara aprobó las declaraciones gubernamentales por gran mayoría de sufragios. Los Sindicatos obreros, ayudados por el partido socialista, emprendieron una violenta campaña de agitación contra el Gobierno. Este se halla dispuesto a proceder con la mayor energía.

Amnistía

Roma 3.—Se da por seguro que el gobierno solemnizará el centenario de Garibaldi concediendo una amplia amnistía.

De Montenegro

Complot descubierto

Berlín 3.—Despachos llegados de Cetigna dicen que es de temer una revolución en el Principado. Hace año y medio el príncipe Nicolás dió un golpe de Estado, arrebatañdo a los montenegrinos la Constitución de que gozaban. El pueblo protestó; pero como el soberano contaba con la ayuda del ejército, no pudo imponerse. Sin embargo, algunos jefes radicales tramaron una conjuración, en la que entraron numerosos oficiales del ejército activo.

El plan de los conspiradores era sublevar en un mismo día las guarniciones de Cetigna, Vikió y Podgorica. Por desgracia para ellos, la policía montenegrina enteróse de lo que preparaban, y ayer fueron presos en las tres ciudades dichos 15 oficiales de graduaciones diversas. Están convictos de haber tramado un complot para asesinar a Nicolás de Montenegro y convertir el principado en República. Todos ellos serán juzgados por un Consejo de guerra. Créese que se les fusilará.

De Marruecos

Tánger 3.—Las tropas imperiales han cercado a la kábila de Anghera por negarse a pagar los tributos. Además se reclama a los angherinos una indemnización al sultán francés Charbonier.

El bandido Raisuli ha capturado al súbdito inglés Mackleon, instructor de las tropas imperiales. Mackleón fué comisionado por el sultán para entrevistarse con el bandido y gestionar el perdón de éste a cambio de que abandonara la demarcación del bajalato de Tánger. El bandido se apoderó de Mackleon cuando éste se presentó para celebrar la entrevista.

El Raisuli se propone retener al detenido para obligar al sultán a que acepte ciertas proposiciones a cambio de la libertad de su enviado. La noticia de la captura ha producido gran sensación por la audacia que revela el proceder del bandido. Se cree que el gobierno inglés reclamará con gran energía la libertad de Mackleon.

Melilla 3.—En la playa de Muluva han sido hallados los cadáveres de tres españoles apellidados Rodríguez, Palanca y Llopis. Estos tres españoles tripulaban una lancha, que naufragó en Chafarinas.

Muchos emisarios del pretendiente al trono de Marruecos van recorriendo los campos invitando a los segadores riffeños a que se les unan para derrotar al sultán.

De América

Doce muertos

Londres 3.—Cablegrafían de Nueva York que ayer ocurrió en la ciudad de Cincinnati una terrible desgracia. Una casa de cuatro pisos, que habitaban numerosas familias, se hundió al amanecer, cuando todos los que en ella vivían se hallaban durmiendo. El hundimiento sorprendió a los infelices vecinos, que no pudieron darse cuenta de lo que les sucedía. Varios de ellos pasaron desde el sueño a la muerte, sin despertar. Los techos se hundieron de improviso, y los pisos se aplastaron sucesiva-

mente, como si les hubiese caído encima una mole de rocas.

El desplome del edificio acompañóse de un horribro estruendo, que causó en la ciudad extraordinaria alarma. Una nube de polvo densísima cubrió el barrio entero, dificultando las faenas de salvamento.

Fueron extraídos de entre las ruinas 12 cadáveres. Todos ellos estaban aplastados en sus lechos. Los demás vecinos de la casa sufren heridas de más ó menos consideración. La catástrofe ha causado en Cincinnati impresión profunda.

¿Un hermano del czar?

Berlín 3.—Un despacho de Copenhague comunica que ayer un sueco, llamado Carlson, presentó en la legación rusa, preguntando con gran insistencia por el ministro encargado. Recibido por éste, le dijo, dando muestras de gran excitación:

«Soy hijo natural del difunto emperador de Rusia Alejandro III. Este, durante su juventud, realizaba viajes a las islas que bordean las costas finlandesas. En uno de ellos conoció a mi madre, de la que se enamoró perdidamente. De aquel amor nació yo, que durante mucho tiempo he ignorado quién fué el autor de mis días. Al morir, mi madre me reveló el secreto de mi nacimiento, dándome papeles probatorios.»

El ministro ruso, aturcido, hizo salir a Carlson. Pero éste, que no parece sea un loco, se propone marchar a Rusia, donde intentará hacer valer sus derechos.

«Soy hermano del czar—dice a cuantos le quieren oír,—y no estoy dispuesto a morir de hambre.»

Parece que el asunto dará juego.

Yankis y japoneses

Persecuciones

Londres 3.—Cablegrafían de New-York que arceia en toda California la persecución contra los japoneses. No sólo se les prohíbe utilizar los servicios de las Agencias de colocaciones y fundarlas por su cuenta, sino que se les impide solicitar empleos. Para poder ocupar un cargo cualquiera, deben pedir permiso al Consejo municipal, que, naturalmente, no lo acuerda nunca. Por todo esto, los nipones de California se manifiestan muy excitados y exigen de su Gobierno protección y ayuda.

Consagración de un Obispo valenciano

Una carta, fechada en Bogotá (Colombia) el 24 de mayo último, comunica noticias de la consagración Episcopal del reverendo Fr. Atanasio de Manises, capuchino, en el siglo D. Vicente Soler y Royo, Obispo titular de Cilanzo y vicario apostólico de la Coajira.

Tuvo efecto esta solemnidad en la Catedral primada de aquella capital el día 19 del expresado mes, fiesta de Pentecostés, con asistencia de todo lo más distinguido de la ciudad.

A las nueve en punto, dice la carta, acompañado de Mons. Ragonessi, Arzobispo de Mira y delegado apostólico en Colombia, y de los padrinos Excmo. señor ministro de Gobierno, en representación del Excmo. señor presidente de la República general Reyes; ministro de Instrucción pública, y una dama de elevada alcurnia, entraba en la iglesia Catedral el P. Atanasio.

El templo presentaba un golpe de vista maravilloso: sus anchurosas naves hallábanse repletas de un gentío inmenso; la nave central ocupábanla los invitados; en la puerta esperaban el Cabildo y Seminario presidió por el Ilmo. señor Obispo de Maximópolis y dean de la misma iglesia.

Actuó de consagrante el expresado señor delegado apostólico con asistencia de los Ilmos. señores obispos de Maximópolis y de Santa Marta.

En el presbiterio había reunidos más de 50 sacerdotes, y entre todos los empleados en la ceremonia pasaban de 200.

Un coro de 150 voces cantó la misa gregoriana de Angelis, que produjo admirable efecto.

A las doce terminó el acto religioso en medio de las felicitaciones de los fieles que se apresuraban a besar el anillo al nuevo Obispo.

Después fueron obsequiados los prelados, ministros y otras personalidades importantes de Bogotá con suculento almuerzo en el palacio del señor delegado apostólico, y al ser desorchado el champagne hubo brindis entusiastas por la prosperidad del nuevo Obispo y de sus ancianos padres, forzosamente ausentes en Manises.

Nuestro compatriota recibió aquel día más de 200 telegramas de felicitación.

El 24 de mayo predicó con gran elocuencia las glorias de María Auxiliadora en el convento de padres Salesianos; el 25 debía hacer lo propio en el convento de religiosos Salesianos, y el 31 oficiaría por primera vez de Pontifical en una gran fiesta.

Según nuestras noticias, muy pronto vendrá a su pueblo natal, con el objeto de abrazar a sus respetables padres, el ilustrísimo Fr. Atanasio de Manises, a quien felicitamos de todo corazón.

Noticias locales

No podemos quejarnos del tiempo reinante en esta zona. Si continuara así durante la próxima Feria, la estancia en nuestra ciudad resultaría agradabilísima y no se quejarían los forasteros de excesivo calor. No es esto decir que la temperatura no sea propia del mes de julio, pues llega en su máximo a 26º y a la sombra y 33º al sol, pero reina una fresca brisa del Este que templará los rigores del astro rey. La humedad relativa es de 74% y la presión barométrica de 764 mm., estando el horizonte ligeramente nuboso a intervalos.

Confirmando cuantas noticias nos transmitió ayer tarde la Agencia Mencheta, el Gobernador civil recibió anoche un telegrama del Alcalde Sr. Maestre participándole que la infanta doña Isabel, accediendo a las reiteradas instancias de la comisión del Ateneo Mercantil, ha prometido venir a Valencia los últimos días de Feria para asistir principalmente a la Batalla de flores.

La Comisión provincial se ha reunido esta mañana, informando varios expedientes, entre ellos el proyecto de tranvía de vapor de Villanueva de Castellón a Cárceles, y remitirlo a la Jefatura de Obras públicas para que compruebe la confrontación hecha por la Dirección de carreteras.

También ha admitido las excusas presentadas por cinco concejales de Fortaleny renunciando el cargo.

El señor Gobernador civil se propone marchar a su país, donde permanecerá un mes, apenas pase la Feria.

El director del Hospital provincial señor marqués de Colomina, atendiendo la denuncia que hicimos respecto a los desperfectos del circo taurino, dispuso ayer que el arquitecto provincial Sr. Rodríguez girase una visita a dicho edificio, y este señor dispuso que inmediatamente se realicen las debidas reparaciones para evitar posibles desgracias.

FOLLETIN

(21)

El Conde de Lavernie

DERECHOS RESERVADOS (PROHIBIDA LA REPRODUCCIÓN)

(Continuación)

mas indicarme ahora por donde puedo salir, y si tenéis un buen caballo tened a bien prestármelo. Procuraré no hacer con él como con los demás.

«¡Cerrad la verja del castillo!—mandó la condesa a sus criados, que rodeaban con sorpresa el caballo que acababa de espirar en el patio. Vos, caballero, os ocultaréis aquí; salir ahora sería perderos.»

«¡Y esa señorita!—
«Según me escribe Gerardo, esa señorita no tiene padres, ni lazo alguno en la tierra. Mi hijo me la envía; está en mi casy será respetada.»

«Lo dudó—murmuró Belair.
«¿Qué decís?—replicó la condesa con la confianza de un alma irreprochable.—
«¿Quién se atrevería a apoderarse de ella estando junto a mí?»

Vos, caballero, no perdáis tiempo; en su estado es correr que os conducirá a un subterráneo situado debajo de la capilla; allí estaréis bajo la protección de Dios, junto al sepulcro del conde de Lavernie.

Y abriendo una puerta en la pared del vestíbulo, indicó a Belair que bajara al subterráneo; en seguida cogió de la mano a Antonieta, la cual se había arrodillado delante de ella como ante la misericordiosa reina de los cielos.

En aquel momento resonó en la avenida gran estrépito de caballos, y cuatro arqueros, precedidos por un caballero sin armas, se detuvieron en el pequeño puente.

«¡Abrid!—gritó uno de los arqueros. La condesa no hizo movimiento alguno.
«¡Abrid pronto!—gritó otra vez el arquero con impacencia.
El castillo continuaba sumido en el mismo silencio.

«Anunciad al señor marqués de Louvois a la señora de Lavernie—dijo a su vez la imperiosa voz del caballero que había echado pie a tierra.
«¡Abrid!—dijo la condesa a sus criados, que se lanzaron todos hacia la verja. Señora Antonieta, subid al piso superior y no temáis nada.»

Abrióse la puerta; los arqueros se quedaron en el patio y el marqués penetró en el vestíbulo.

En la puerta de la sala, encontró a la condesa, que le recibió con una profunda reverencia, a la cual contestó Louvois con otra no menos ceremoniosa; luego, como si quisiera concluir cuanto antes con las formalidades, dijo:
«Señora, he tenido ya el honor de decir mi nombre, y a pesar de la distancia que media entre este castillo y Versalles, la señora condesa de Lavernie, esposa y madre de militares, no puede ignorar lo que significa mi nombre en el ejército.»

Al decir estas palabras pasóse el pafuelo por su rostro inundado de sudor; y buscó con los ojos una silla, como extrañando que no le hubiese sido ofrecida antes.
La condesa lo comprendió, pero no quiso tratar como a ministro al que acababa de hablar de aquel modo, y replicó con tranquilidad:
«Caballero, nadie en Europa puede desconocer el nombre de Louvois; pero la condesa de Lavernie no adivina por qué el marqués de Louvois le dispensa el honor de una visita con una escolta casi amenazadora.»

«Voy a explicároslo, señora—contestó

Louvois;—pero permitid que me siente, pues me encuentro muy fatigado.»

La condesa acoró un sillón, y el marqués se sentó después de un nuevo saludo.

«Señora—dijo,—habéis recibido en vuestra casa a dos personas a quienes persigo.
«¿A dos personas?—preguntó la condesa temblando, pero decidida a ganar tiempo.
«A una joven y a un hombre, robada aquélla por éste; la joven es una religiosa a quien quiero volver a su convento, y el hombre un pícaro a quien mandaré ahorcar.»

La condesa no contestó.
«Conozco harto bien la casa de Lavernie—continuó el ministro, para estar seguro de que jamás serviría de asilo a malhechores; por esto, señora, he solicitado que me abrieseis vuestra puerta, muy feliz por haber tenido el honor de ponerme a vuestros pies.
El ministro se levantó e hizo un nuevo saludo.

«¡Malhechores!—repitió la condesa—qué crimen han cometido?»
El marqués frunció sus negras cejas; poyóse acostumbrado a las difusas peroraciones y a la resistencia, se admiraba de no haber sido obedecido todavía.

«He tenido el honor de decirlos que el uno ha robado a la otra; y añadiré que para robar a la religiosa, el malhechor, y acentuó esta palabra, ha dado muerte a un hombre.»

«Creía que la señorita de quien habláis no era religiosa aún—contestó la condesa con voz tranquila, que contrastaba con la palidez de su semblante y los redoblados latidos de su corazón.

El marqués de Louvois hirió el suelo con el pie.
«Yo lo he dicho—exclamó.
«Hubiera sido religioso—continuó la señora de Lavernie—si ese joven no la hu-

biese robado. No se es religiosa hasta que se han pronunciado los votos.»

El marqués miró fijamente a la condesa; en sus ojos apareció un primer rayo de cólera.

«Señora—dijo,—no atino por qué motivo me decís todo eso. ¿Acaso sabéis mejor que yo lo que acabo de decir?»

«Mejor que vos, caballero, no, pues debeis estar más enterado que yo en tales misterios; mas...
«¡Misterios! Empleáis palabras bien extrañas, señora—exclamó Louvois. ¿Misterios! ¿Qué misterios veis en lo que os digo? Una joven está próxima a profesar, un raptor le hace abandonar el convento y mata a un hombre; la justicia del rey persigue al temerario y le arrebató su presa; parece que esto es lo más claro del mundo.»

«No me habíais dicho que obraseis en nombre del rey—replicó la condesa,—é ignoraba que el ministro de la Guerra fuese gran canciller de Francia... Creed que no había puesto en duda su calidad de magistrado a vuestro señor padre, por ejemplo.»

«Basta de sutilezas, señora—dijo con violencia Louvois.—No he venido aquí para agürr, sino para obrar. Ministro de la Guerra ó magistrado, os reclamo la joven fugitiva y el raptor que la ha robado. Entregádmelos y acoged mi respetuosa despedida.»

Y pronunció esta frase cortés con el mismo tono que habría empleado para enviar un granadero a todos los diablos; formulado su ultimatum, se levantó creyendo que solo le restaba apoderarse de ambos culpables y partir.

La condesa se levantó también, y contestó:
«El joven a quien buscáis, no se encuentra en el castillo.
«¿Ha huido?»

«Así que ha llegado.»

«Yo le encontraré. Pero la señorita... supongo que no me diréis que después de tanta larga y rápida carrera se ha puesto otra vez en camino. Además, sé que la conducción aquí.»

«Hacéis bien en suponerlo, caballero; la joven está en mi casa.»

«Espero, señora, que me la entregareis.

«No lo esperéis; no quiero que salga de aquí.»

Atónito Louvois, dejó caer los brazos a lo largo de su cuerpo; pero la tormenta estalló en breve. Las venas de su frente se hincharon, sus ojos lanzaron rayos siniestros, y sus músculos, agitados por la cólera, palpitaron y se estremecieron.

«Habré oído mal—murmuró, lanzando una sombría mirada a aquella mujer que temblaba más que él, pero que se hallaba tan pálida como él encendido por la ira.—
«Decís que no me entregareis al marqués de Louvois la señorita de Savieres?»

La condesa hizo con la cabeza una señal afirmativa.

«Porque vuestro hijo—continuó el ministro,—ama a esa joven y ha encargado a su amigo que consumara el rapto.»

«Por eso—dijo la condesa.

«¿Pero a quien pertenece esa joven para que vuestro hijo así la tome?»

«La toma así, porque no pertenece a nadie—replicó la condesa,—por otra parte el conde de Lavernie es de muy buena familia, es bastante leal y reúne hartas circunstancias para que su madre, a tener esa señorita tutor, no hubiese obtenido la mano de la señorita de Savieres para Gerardo de Lavernie.»

«¡Jamás! ¡Jamás!—gritó Louvois.

«¿Qué sabéis?—preguntó con calma la condesa; ¿sois acaso padre ó tutor de Antonieta? Decidlo para que formalicemos nuestra petición.»

Louvois, que desde algunos momentos

En el tren-correo de Madrid ha marchado hoy nuestro amantísimo Prelado señor Gualsola, que permanecerá en el corte...

A la estación han acudido a despedirle los obispos de Loryma y Seo de Urgel señores García y Benloch, respectivamente...

Después de haber acompañado al Prelado su mayordomo don Emilio Aguilera...

El Gobernador civil de Castellón, D. Miguel Varela Millán, ha llegado hoy, visitando a su colega Sr. Pérez Mosa...

Continúa la gran liquidación de sedecias, lanas fantasma y géneros de temporada...

La Asociación de Maestros públicos de los cuatro distritos de esta capital celebrará junta general ordinaria el domingo próximo...

Doña Josefa Viquer ha sido nombrada maestra interina de Andilla.

Benimarfull.—Véase en la 4.ª plana.

Se ha publicado el núm. 61 del Boletín de la Cámara oficial de Comercio, Industria y Navegación de Valencia...

Sección oficial: Extracto de las sesiones.—La Asamblea regionalista.—El ferrocarril de Cuenca a Utiel.—El servicio de Correos entre la Península y Canarias...

SOMATOSE. Reconstituyente de primer orden. Estimula en alto grado el apetito. Líquida, de gusto seco y dulce.

Los señores Gobernador civil, presidente de la Diputación y Capitán general han ofrecido hermosas obras de arte como premio en el Certamen abierto por el Circulo Instructivo Electricista...

La nueva disposición del ministro de Instrucción pública rebajando el sueldo a más de dos mil escuelas, hace de interés la publicación de las vacantes que existen en esta provincia...

Escuelas de niños de Algemesi y Chelva, con 1.100 pesetas; Panra, Real de Montroy, Cárcer y auxiliares de Alcira y Requena...

Escuelas de niñas de Barcheta, Tous y Luchente, con 825 pesetas; Andilla, Salem, Benisoda, Petrés, Benagéber y auxiliaria de Cheste...

El domingo próximo se celebrará en el cercano y pintoresco pueblo de Alboraya la fiesta del Corpus, conocida desde inmemorial con el nombre de El migador dels peixets...

El muy conocido BICARBONATO DE SODA QUIMICAMENTE PURO, del farmacéutico TORRES MUÑOZ, San Marcos, 11, MADRID, se vende en cajitas pequeñas y en LATAS MAS ECONOMICAS...

Los objetos de arte niquelados, dorados y plateados, recobran el esplendor de nuevos en la fábrica de la calle Corona, 17.

Pelajo.—Mendoza, Arturo y Lloco, contra Tito, Chiquet de Guadalupe y Francisco, Precio, 15 céntimos.

Sigue mejorando el Sr. Valdecabres de la herida que sufrió anteaer.

Hoy y ayer ha sido muy visitado el señor Valdecabres por gran número de amigos particulares y muchos vecinos de Cuart de Poblet y de la mayoría de los pueblos del distrito de Tortosa.

Hoy también le han visitado la esposa e hijos del agresor, rogando perdón al esposo y padre, respectivamente, ya que las facultades mentales del agresor dicen que desde hace tiempo están perturbadas.

Según informes particulares, el agresor hace poco tiempo intentó suicidarse tomándose disueltas las cerillas de una caja; también hemos averiguado que su padre se ahorcó sin causa de enfermedad crónica que lo justificase, y un hermano ha estado recluido en el Manicomio unos dos años.

Como se ve, los antecedentes son que el agresor tiene perturbadas sus facultades mentales, y conviene en beneficio de su propia familia que lo reclusen en el Manicomio, pues es muy sensible que por esta clase de locos estemos expuestos todo el mundo a una agresión como le ha ocurrido al Sr. Valdecabres.

Celebramos infinitamente que siga la mejoría de nuestro amigo D. Onofre Valdecabres.

Quéjense los vecinos de la calle de Barcelona de los escándalos que a altas horas de la noche se promueven en dicha vía y que molestan grandemente a los vecinos honrados que no pueden descansar, para dedicarse al día siguiente al cotidiano trabajo...

Esta noche, celebra en el teatro Pizarro su beneficio, la genial artista Elena Fons con un variado programa. Mañana única representación de la celebrada ópera Gioconda...

El domingo últimas funciones y despedida de la compañía.

Urberuaga de Ubiella, Marquina (Vizcaya). Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídanse Memoria y guías. Se remiten gratis.

De la empresa de El Consultor de los Bordados, hemos recibido el cuaderno número 45 de tan importante como útil publicación. Contiene variedad de dibujos modernos y prácticos, propios para bordados en blanco y colores, así como para encajes...

Contando en esta capital gran número de suscriptoras, recomendamos dicha Revista, que se adquiere por módico precio en la calle de San Vicente, núm. 207.

Durante el verano, el Dr. Moliner tendrá la consulta de 10 a 12. Ruzafa, 74.

En el tren-correo de Madrid ha venido hoy D. Pascual Testor.

Han sido nombradas por concurso maestras en propiedad de Cañada Juncosa, doña Ascensión Fernández y de Cubas (Jorquera) doña Isabel Cruaños.

Reumáticos y enfermos del estómago. Balmario Cervellón, VILLAVIEJA. Informes y venta de aguas, almacén de papeles pintados de F. Lloréns, Poeta Querol, 4, y Ballesteros, 7.

Noticias militares.—En la orden de la plaza se ha dado hoy a conocer un telegrama que recibió anoche el señor Capitán general del nuevo ministro de la Guerra, saludando a la guarnición.

El Capitán general Sr. Jiménez Castellanos no recibe estos días con motivo de dedicarse exclusivamente a redactar la Memoria de la revista de inspección que acaba de girar.

Se ha ordenado al regimiento de Guadalupe proceder a la reparación de los blancos de tiro del campamento de Paterna.

Se ha ordenado el reconocimiento facultativo del oficial tercero de administración militar D. José Rodríguez Pérez.

Se ha ordenado sean retirados los destacamentos de caballería de Alcantara y Sesma que se hallan en Cartagena y Alicante.

Ha sido nombrado cajero del regimiento de Oumba el capitán D. Miguel Aranda.

Por real orden ha sido declarado en situación de reemplazo el coronel D. José Romany Cardona.

En la secretaría del Gobierno militar de esta plaza se interesa la presentación de José Vicente Langra, Ramón Soldevila Genovés y Angel Gallego Colón.

“Automático”

Crónica religiosa

Cultos para mañana:

En el Patriarca, a las nueve y cuarto misa conventual, Miserere y adoración de la sagrada reliquia de la Cruz del Redentor.

En el Salvador, a las diez misa conventual con exposición. Por la tarde a las cinco ejercicio de Pasión con sermón y Miserere.

En Carmelitas, continúa a las siete de la mañana el ejercicio del mes en honor de Nuestra Señora del Carmen.

En la Encarnación, primer día de triduo en honor a Santa Ana; a las siete y media misa rezada, y a las seis de la tarde el ejercicio con sermón por el Dr. D. Justo Martínez.

En la Preciosa Sangre de Jesús, a las seis de la tarde ejercicio del septenario con exposición, meditaciones, coronilla, sermón por D. Enrique Sanchis y reserva.

En la Iglesia de San Miguel y San Dionisio, la Asociación del Santísimo Cristo en la Columna celebrará su fiesta el domingo próximo con misa de Comunión a las seis y solemne función religiosa a las diez y media, cantándose con orquesta la misa de Giner, y siendo el orador el Dr. D. Francisco Sáiz. A las siete de la mañana se verificará la distribución de 1.200 raciones de pan, arroz, patatas, carne, tocino y morcilla a otros tantos pobres.

En el caso de que esta última suma fuera menor que la primera, la pérdida será tenida en cuenta en las ganancias de los días sucesivos.

Cada mesa de juego llevará un número de orden, y se le colocará una caja ó cagnote distinta, en la que se han de situar los fondos calculados para el servicio de ella y que necesitan los jugadores.

Toda extracción ó ingreso efectuado en la cagnote, en los juegos de banca y Ecarté, dará lugar a la expedición de ticket de igual suma, comprobados por otros sacados públicamente de un talonario matriz por un empleado del Casino que lo

Aporeado.—A las diez y media fué curado anoche en la casa de Socorro del Puerto un joven de 17 años, llamado José Bueso Sammartín, de varias contusiones en

la cabeza y brazo derecho que, según dijo, le habían sido producidas por un carabnero que le sorprendió en la playa de Alboraya cargando arena.

Captura.—Anoche una mujer puso en conocimiento de la Guardia civil del puesto del Grao que andaba por dicho poblado un sujeto que en el mes de noviembre último mató en el Puig, de una pedrada, al hermano de la declarante, Francisco Serra Ferrer.

Los guardias salieron seguidamente, logrando detener al sujeto de referencia. Se llama Antonio Guinart Mezquida, de 35 años.

Convicto y confeso ha sido encerrado en la cárcel y puesto a disposición del juzgado de Sagunto.

También han sido detenidos dos sujetos que iban con el Antonio.

Detenciones.—Un oficial del ejército vió anoche a un paisano que obfeteaba a una joven. Lo detuvo enraigándolo a la policía. El señor Gobernador ha impuesto 75 pesetas de multa al individuo de referencia.

También dos soldados detuvieron a dos paisanos que estaban riñendo, ocupándose tres pistolas. Los condujeron al Gobierno civil, siendo castigados con 75 pesetas de multa cada uno de ellos. El señor Gobernador se propone recompensar a los soldados.

Riferos.—El señor Gobernador, muy plausiblemente, está muy severo contra los riferos.

Hay hoy sido detenido un embaucador de ambos y ternos, a quien le ha impuesto una multa de 100 pesetas.

Tribunales

Sala de vacaciones.—La Sala de vacaciones de esta Audiencia, que ha de actuar desde el 15 del corriente mes a igual fecha de setiembre, la constituirán los señores presidente de la provincial D. José Fernández de Rodas y los magistrados don Millán Díaz Medina, D. Francisco Lapoya Elorz, D. Juan F. Fornies Cabañero, don Enrique Zaldívar Ruiz y D. Manuel Rodríguez Vera, correspondiendo disfrutar vacaciones al presidente de la territorial don Nazario Vázquez Guerrero, al de la Sala de lo civil D. José Campoamor Portal, y magistrados D. Fabián Sunyé Morales, D. Antonio Jiménez Sanahuja, D. Ernesto Gimeno Sánchez y D. Juan Parrisas Ibañez.

El secretario de gobierno D. José Gómez Barberá vacará durante todo el mes de agosto, sustituyéndole el secretario de Sala más antiguo.

Los secretarios de Sala D. José Cisneros Aguilera, con su sustituto D. José Tomás Villamazares; D. Emilio Fagoaga Avellán, con su sustituto D. Elias Millán Claramonte, y D. Pedro Torres, vacarán desde el 15 de agosto hasta el 15 de setiembre, y don Daniel Gómez Reig, con su sustituto don Rafael Ramírez, D. Filiberto Tuset Aguilera y D. José María de La Hoz, disfrutará vacaciones desde el 15 de julio al 15 de agosto.

Los oficiales de Sala D. Luis Calomarde, D. Joaquín Capuz y D. Alfredo Marco y el sustituto del primero D. Salvador Salcedo, vacarán del 15 de agosto al 15 de setiembre, prestando servicio en el segundo mes D. Emilio Pascual, D. Antonio Llop y don Francisco Peña.

Del servicio de fiscalía quedará encargado el fiscal de S. M. D. Tomás Burillo y D. Mariano González Rothows, vacando el teniente fiscal D. Andrés Galindo y D. Celsanto Posadas Galván.

Contrabando.—Como responsable de un delito de contrabando de tabaco ha comparecido ante la sección primera Salvador Gurrea Valero, que ha sido defendido por D. Cristóbal Ferrer.

Continuación.—En la misma Sala ha continuado la vista del proceso seguido por robo, que ayer reanamos, informando el fiscal y los letrados defensores Sres. Serrano Chasang y Barral. El veredicto del jurado ha sido de culpabilidad.

Robo.—También el jurado de la capital se ha constituido en la Sala segunda, para entender en un proceso sobre robo, instruido contra Marino Valls Ferrando y Paulino Furió López, que han sido defendidos por D. Leopoldo Castro.

El fallo del Jurado ha sido de culpabilidad para el último y absolutorio para el primero.

Disparo y lesiones.—Rafael Martínez ha ocupado el banquillo de acusados como autor de los delitos arriba apuntados. Ha sido defendido por D. Ricardo Serrano.

Furto.—Ultimamente se ha visto en la misma sección un juicio sobre causa instruida por el juzgado del distrito de Sagunto, contra Francisco García Quiles y otro, por hurto.

Han sido defendidos por D. Hermelando Ferrando.

Reglamentación del juego en Francia

Según leemos en Le Temps, se ha publicado en París un decreto fijando las instrucciones para tolerar determinados juegos en los establecimientos balnearios, termales ó climatológicos, y la forma de recaudar el Estado el 15 por 100 de los productos.

Los juegos de azar tolerados son:

1.º El Baccará a dos paños.

2.º El E' carté.

3.º Los caballitos ó sus similares.

La recaudación se hará en la forma siguiente:

Para el Baccará y el E' carté se descontará el 15 por 100 íntegro de lo que ingrese en la cagnote.

Para los caballitos, el 15 por 100 de la diferencia que resulte entre la banca primitiva y lo que ascienda a la terminación de la partida diariamente.

En el caso de que esta última suma fuera menor que la primera, la pérdida será tenida en cuenta en las ganancias de los días sucesivos.

Cada mesa de juego llevará un número de orden, y se le colocará una caja ó cagnote distinta, en la que se han de situar los fondos calculados para el servicio de ella y que necesitan los jugadores.

Toda extracción ó ingreso efectuado en la cagnote, en los juegos de banca y E'carté, dará lugar a la expedición de ticket de igual suma, comprobados por otros sacados públicamente de un talonario matriz por un empleado del Casino que lo

LA EXCMA. SEÑORA DOÑA DOLORES ZAPICO Y PUGA de Codina que falleció en Valencia el día 24 de junio de 1907 HABIENDO RECIBIDO LOS AUXILIOS EPIRITUALES R. I. P. A.

LA SEÑORITA MARIA RAGA URIOS en cumplimiento del sexto año de su fallecimiento Sus padres, hermanos y tíos, ruegan a sus demás parientes y amigos la asistencia y les quedarán agradecidos.

DESCONFIAR de las muchas imitaciones RHUM QUINQUINA El sin rival tónico para el cabello, de Crusellas Hno. y C.ª, Habana Se halla en todas las casas bien reputadas. — Agente J. Armenteras. — Barcelona

Todas las misas que se celebrarán mañana 5 de los corrientes en la Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados, serán a intención del alma de... EL MUY ILUSTRE SEÑOR D. Pedro M.ª Calatayud y Fita en cumplimiento del undécimo mes de su fallecimiento R. I. P.

Mosaicos hidráulicos AZULEJOS R. NOVELLA, CALLE CORONA, 31

A los señores propietarios Desde 1.º de julio actual, podrán los señores propietarios que lo deseen, evacuar toda clase de consultas respecto a la tributación de fincas urbanas y rústicas, en el negociado que ha abierto el agente en el edificio de D. José L. Vila, en la calle de la Lena, núm. 4.

PARCK HOTEL Situado en la carretera de Burjasot (BENICALAP) Pintoresca barriada formada por higiénicos hoteles con jardines y toda clase de comodidades.

“Automático” Repaso de las asignaturas de segunda enseñanza; preparación para los exámenes de setiembre. En la Academia de Comercio é Idiomas de Carlos Sarrhin, abierta todo el verano, calle del Pie de la Cruz, 12, Valencia.

BAR IBORRA El próximo sábado, a las ocho de la noche, inauguración de este establecimiento. Especialidad en café y vermouths. PI Y MARGALL (antes Ruzafa), 24

Enfermedades de los OJOS Dr. J. Boquera Consulta y operaciones, de tres a cinco. Gratis, de once a una. CALLE MURO SANTA ANA, 11

Información municipal

La comisión municipal de Policía urbana se ha reunido bajo la presidencia del Sr. Urios...

El auxiliar facultativo de la comisión de Paseos ha decomisado hoy 15 kilos de pimientos y 50 de manzanas en mal estado.

El Alcalde accidental Sr. Tomás ha dado energías órdenes a la Guardia municipal para que cuide de la conservación del arbolado de los paseos públicos.

Los Sres. Tomás y Urios, Alcalde accidental y presidente de la comisión de Policía urbana, respectivamente, han celebrado hoy una conferencia para ver la manera de activar la recomposición de las calles para antes de la próxima Feria.

Nos comunican de la Asociación Valenciana de Caridad que no fueron 125 pesetas como equivocadamente se dijo el donativo hecho bajo las iniciales de S. R. E., sino 150 pesetas.

Con verdadero gusto hacemos esta aclaración. D. F. Navarro ha remitido 3 pesetas al Alcalde para la Asociación de Caridad.

La Feria de Julio

Decididamente la banda de música de la Guardia Republicana de París llegará a nuestra ciudad en la tarde del 21 del corriente, y como ya anunciamos, será recibida en la estación por las autoridades.

Para el concurso de globos que, como consta en el programa oficial de festejos, ha de celebrarse el 24 del actual en el canal del río entre los puentes del Mar y Ferracarril, se han fijado tres premios.

El Ateneo Mercantil, contando con la cooperación de las Sociedades humorísticas L' Antigor, Los XX y El Mielito, han organizado una función que se celebrará el día 13 del actual en el teatro de Apolo.

El Ateneo cuenta ya con los valiosos ofrecimientos de las aplaudidas tipas Virginia Alvertá y Carmencita Escudero y del veterano actor Manolo Florens.

Las corridas de toros. Ayer quedaron fijados los carteles anunciadores de las corridas que han de celebrarse en nuestra ciudad durante la próxima Feria.

Dichas corridas se darán los días 25, 26, 27 y 28, y la base de la combinación de matadores son Fuentes, Bombita y Machaquito, es decir, las tres primeras figuras de la plana mayor, y el diestro Valenciano, que tomará parte sólo en la última corrida.

El día 25 dice el cartel que se lidiarán seis toros de la famosa ganadería de Concha Sierra; el 26, seis toros de la célebre ganadería de Pablo Romero; el 27, seis toros de la antigua ganadería de Miura, y el 28, ocho toros de la no menos célebre ganadería de Arribas.

Las condiciones para el abono son las siguientes:

El abono es a todo evento y para las cuatro corridas. Los señores abonados a toda la temporada de la serie de novilladas y corrida de mayo, que tengan acreditado su abono en los libros de la empresa, podrán retirar los resguardos de sus localidades, abonando en el acto el importe de las mismas, en los días 10, 11 y 12 de julio, de nueve a doce de la mañana y de cuatro a siete de la tarde, en las oficinas de la plaza.

La empresa advierte que para dar lugar al fuego del redondel de la plaza, habrá 15 minutos de descanso del tercero al cuarto toro en las tres primeras corridas, y del cuarto al quinto en la última corrida.

Los señores socios del Ateneo Mercantil que deseen tener agrupadas con las de otros las sillas que corresponden para la Batalla de flores, se servirán manifestarlo en la secretaría del Ateneo hasta el día 20 del corriente mes.

Noticias generales

Los reyes continuaron ayer en La Granja, haciendo la vida que de ordinario. Por la mañana salieron a dar un paseo a pie, regresando a la hora del relevo.

—Cuando anoche regresaba de La Granja a Madrid, voló en la carretera de Riofrío un automóvil que ocupaban la duquesa de Montillano y los Sres. Larios y Creoke. La duquesa resultó herida en la cara, pero levemente, según se dice, y los demás salieron ilesos.

—Dicen de Soría que en un pueblecillo de aquella provincia ocurrió ayer un suceso que está siendo muy comentado. En el momento de dar la bendición el señor cura, que se hallaba celebrando la misa, se arrojaron ante el altar dos novios y dijeron en alta voz: «Nos queremos por esposos».

—Por Gijón circula estos días con gran insistencia el rumor de que los infantes doña María Teresa y D. Fernando pasarán en el palacio que poseen los condes de Revillagigedo los meses de la canícula. Relaciónase este rumor con el hecho de haber estado ha poco en aquella ciudad un alto empleado palatino inspeccionando las obras que se realizan en el palacio mencionado.

—El domingo próximo se celebrará un mitin en Ciudad Real, en el que tomará parte el exministro Sr. Gasset, que hablará sobre política y obras hidráulicas.

—En Barcelona se ha presentado a la sección de Fomento del gobierno civil un proyecto para establecer una red subterránea de tranvías, parecida al ferrocarril Metropolitano de París.

—Ayer a las ocho se cometió un nuevo crimen en Madrid, muriendo una mujer a manos del marido. En la calle de Carvajal, núm. 11, piso segundo, vivía el matrimonio José Garrigues Penalver, de 40 años, impresor, y Silvestra Penalver Peña, de 36, cigarrera, ambos de Madrid.

—Ayer, al concluir el trabajo en la imprenta, se fué a su casa, y no encontrando allí a la mujer, preguntó por ella a la suegra. Esta contestó que había salido a comprar un panecillo. No hubo más palabras, porque el José Garrigues se metió en la alcaoba, registró un baul, sacó una pistola y se marchó.

—En la escalera encontró a su mujer que regresaba, y tal era su furor causado por los celos, que sin dirigirse siquiera una pregunta le disparó dos tiros en la cabeza y la mató en el acto. Inmediatamente fué trasladado el cadáver a la casa de Socorro para que los facultativos confirmasen la muerte.

—Al marido se le detuvo, ocupándole una pistola y una navaja. Reconoció el arma con que había matado a su mujer, confesó que había sido impulsado por los celos y refirió lo ocurrido en la forma que queda relatado. El matrimonio tiene un hijo de 11 años y una niña de cuatro.

—Un telegrama de Burgos comunica que sigue en igual estado el diestro Cochebrío, herido en la corrida del domingo. De Bilbao llegaron ayer varios individuos de la familia del herido, produciendo una escena emocionante.

El Extracto de carne

Preparado por el Dr. Castañel, no necesita ser adicionado a los caldos, uuevos y leche para vigorizar su poder nutritivo. Una botella contiene todos los elementos solubles y los insolubles transformados, que corresponden a 800 gramos de la mejor de las carnes.

La experiencia demuestra que no cabe término de comparación entre esa serie de sustancias que se anuncian como nutritivas y nuestro extracto de carne.

Pedro Domecq

HERED DE LA FRONTERA. CASA FUNDADA EN 1730. Vinos y Aguardientes estilo francés.

Representante en Valencia y su provincia D. Tomás J. Fernández Bouissinet, calle Pascual y Genis núm. 1, Valencia.

Notas agrícolas

El nombre botánico del trébol amarillo, impropriadamente llamado trébol, es Anthyllis vulneraria, Lin. Crece espontáneamente en casi todos los terrenos calcáreos de Europa y se emplea para reemplazar el trébol en los lugares en que éste no puede vegetar.

En Alemania se cultiva el trébol amarillo desde hace 40 años, y últimamente ha sido introducido en España, Francia, Suecia, etc. Resiste fríos intensos y sobre todo sequías, pues allí donde éstas impiden ó hacen que perezca la vegetación de la mayor parte de las otras plantas forrajeras, la vulneraria vegeta bien.

Cuando la semilla ha sido bien escogida pueden sembrarse 20 kilogramos por hectárea. La semilla no nace generalmente toda el año en que se siembra, pues la más dura ó que queda entre la vaina, nace al siguiente, lo que en cierto modo es ventajoso para el agricultor, porque siendo la planta bienal se asegura la renovación de la pradera por un año más, sin necesidad de sembrar. Lo acostumbrado es sembrar este trébol con un cereal.

se que el trébol amarillo no produce nada o casi nada; al segundo año aparecen gran número de plantas, pero nacen otras tantas ó más, sea procedentes de las semillas que no germinaron el año anterior ó de las que han diseminado las mismas plantas; ya en este estado puede durar la pradera varios años.

El rendimiento varía muchísimo, según los terrenos; puede pasar de 20.000 kilogramos en las buenas tierras; en las pobres y secas, que es en las que generalmente se cultiva, produce comparativamente mejores cosechas que cualquiera otra planta análoga.

La riqueza en sustancias nutritivas del trébol amarillo es muy elevada; pero, sin embargo, inferior a la de los demás tréboles. El forraje es algo astringente, porque es rico en tanino; pero a excepción del caballo, los demás animales lo comen bien. Puede esta planta ser útil al agricultor que trabaje terrenos calizos y secos, ya para segarla, ya como pasto temporal, ó para formar praderas permanentes.

ULTIMA HORA

AGENCIA MENCHETA

Las Cortes.—Final de las sesiones de ayer

Senado.—Después de reunirse la Cámara en sesiones continuas el debate sobre el proyecto de reforma de la ley de Alcoholes. El Sr. Arias Miranda insiste en que una de las cosas que remediarán la crisis agrícola será la supresión del impuesto de consumos sobre los vinos.

El Sr. Rodríguez dice que los demócratas no son contrarios a dicho proyecto, y pide la desagravación para los vinos. Añade que votarán todos los proyectos del señor Osma, por entender que en los proyectos sucesivos que presentará el Gobierno se sentarán las bases para la total desaparición del impuesto de consumos.

El Sr. Nougués defiende una proposición incidental, en la que pide que se depuren las responsabilidades en que, a su juicio, incurrieron las autoridades y tribunales de justicia de Barcelona por los atentados dinamiteros, cometidos en dicha ciudad desde 1902 y que no supieron descubrir. Pide además que se nombre al efecto una comisión parlamentaria que desempeñe su cometido en un plazo de seis meses.

El Sr. La Cierva le contesta diciendo que el Gobierno no puede aceptar dicha proposición, por cuanto los diputados tienen el derecho de denunciar a la Cámara cuantos asuntos penales tengan por conveniente. Pide pruebas y promete que se impondrá un correctivo a quienes lo merezcan.

Por 127 votos contra 12 es desechada la proposición. Los liberales y los demócratas votan con la mayoría.

Una continuación son aprobados varios dictámenes sobre concesión de créditos. Jura después el cargo D. Alejandro Pidal. Se suspende el debate y pasa la Cámara a reunirse en sesiones, reanudándose la sesión a las siete y cuarto. Se acuerda prorrogar las horas de sesión y continúa el debate sobre el proyecto de reforma de la ley Electoral.

Una enmienda presentada al art. 9.º es desechada por 30 votos contra 16. También es desechada otra al capítulo 2.º y finalmente, se desecha una del Sr. Salmerón al art. 12. Defiende éste su enmienda y se levanta la sesión.

Conferencias telefónicas

Madrid 4, 15 15. El imparcial. Cree que no llegará al ayuntamiento el proyecto del Sr. Sánchez de Toca sobre prestaciones personales.

«Si lo llevara» dice—constituiría un semillero de motines. En Madrid se hace cada vez más difícil la vida por la carestía de las subsistencias. El Sr. Sánchez de Toca ha inventado un explosivo, contra el cual se han de adoptar prudentes medidas.

«El País». Titula su fondo «Terrorismo y matonismo». Se ocupa en él de la situación de Barcelona. Acusa a los oradores solidarios que han terciado en el debate sobre este tema, de empuñarlo todo en su odio al Sr. Lerroux.

«El Liberal». Trata en su artículo de fondo del mismo asunto, afirmando que sin razón atacan los solidarios al Sr. Lerroux. Les aconseja que se dejen de cosas de teatro y se ocupen en algo útil y práctico.

«Consejo de ministros». Se ha celebrado en el domicilio del señor Maura y ha durado tres horas. En él han sido resueltos multitud de expedientes de trámite, y se han cambiado impresiones respecto al curso de los debates parlamentarios.

Se ha acordado poner a discusión algunos de los proyectos económicos del Gobierno. Se han hecho cálculos acerca de la duración de las sesiones, pero sin llegar a un acuerdo definitivo.

El Sr. La Cierva ha dado cuenta de varios proyectos, entre ellos uno relativo a la reorganización de la policía. Se han acordado varios indultos. El señor marqués de Estella ha dado cuenta de su plan al frente del ministerio de la Guerra.

«En Palacio». Terminado el Consejo, el Sr. Maura se ha trasladado a Palacio con objeto de cumplimentar a la reina madre y a los infantes.

«De Marina». El Sr. Ferrándiz ha firmado hoy los siguientes asuntos: Ascendiendo a intendente de la Armada

al ordenador de pagos de primera D. Rodrigo San Román.

Antorizado la adquisición directa del pan necesario para el hospital de Marina del Ferrol.

Idem la de acumuladores y accesorios para el buque Urania.

Reglamentando las funciones de los obreros torpedistas y fijando las condiciones que han de reunir los electricistas.

Otra vez el «Pernales». Un despacho oficial recibido en Gobernación da cuenta de que ayer tuvo la Guardia civil otro encuentro con el bandido «Pernales», sin consecuencias.

Parricidio. Esta mañana un marido ha agredido a su mujer en la calle de Valverde, produciéndole una grave herida en la cabeza con una barra de hierro.

Los consumos en el vino. La comisión que entiende en el proyecto de desgravación de los vinos estuvo reunida anoche hasta hora avanzada para ultimar el dictamen.

Informaron ante ella el Sr. Bergamín en nombre de los cosecheros de Málaga y Jerez, que pidió que no se aumenten los impuestos; el Sr. García Berlanga que sostuvo la necesidad de dificultar la circulación de los vinos comunes de graduaciones superiores a 16º para evitar adulteraciones, y el Sr. Raventós que hizo consideraciones acerca de las mistelas.

La comisión volverá a reunirse hoy. Disposiciones de Guerra. El Diario oficial inserta una real orden circular disponiendo que no se tome como base del actual reemplazo a los prófugos y mozos indultados en junio de 1906 pertenecientes a reemplazos anteriores a 1903.

Servirán de base los indultados que pertenecían a los reemplazos del 3 al 5. «La Gaceta». Inserta lo siguiente: Una orden reglamentando la asistencia a los juicios como testigos de los soldados y clases de tropa.

Nombramiento del señor marqués de Estella para la cartera de Guerra. Disponiendo el cese del subsecretario en el despacho del ministerio.

Adoptando medidas acerca de la organización de brigadas para combatir la filoxera. Anunciando haber ocurrido tres casos de peste bubónica en un puerto ruso.

«De Badajoz». El gobernador ha manifestado que el periodista portugués Sr. Franca Borjes piensa establecerse en Madrid. Anarquistas detenidos. La policía ha detenido a dos anarquistas llamados Mingo Cuesta y López Alonso.

Se les han encontrado periódicos ácratas de Madrid y Barcelona. Se concede importancia a esta captura. Sobre ella han conferenciado los señores La Cierva y Millán Astray.

«De Bilbao». El día de la Virgen de Agosto, Patrona de Vizcaya, se inaugurarán las obras de una torre en el Santuario de Begona. Asistirán varios Obispos y se proyecta dar inusitado esplendor al festejo.

«Ha llegado el yate real Giralda». Conduce a bordo varios balandros de los construidos por encargo del rey para tomar parte en las próximas regatas. El proyecto de prestación personal. Se asegura que en el Consejo de ministros celebrado esta mañana se ha tratado del proyecto de prestación personal presentado por el Sr. Sánchez de Toca.

Se dice que el Sr. Osma mantuvo íntegro su proyecto sobre desgravación de los vinos, y afirmó que el del Sr. Sánchez de Toca no era viable.

«De Melilla». A bordo del cañonero General Concha han salido 150 penados. Quedan 84, que embarcarán en el Pinzón, disolviéndose el penal.

Los que gozaban aquí de libertad, seguirán trabajando bajo la vigilancia de las autoridades. Madrid 4, 17-15. «De Fomento». Mañana leerá el Sr. González Besada en el Senado un proyecto de ley reformando los ferrocarriles secundarios, y otro creando la intervención del Estado en las compañías de Seguros.

En cuanto se cierren las Cortes, el señor González Besada marchará a Galicia, llevándose algunos proyectos para ultimarlos durante el verano. Luego irá al balneario de Caldas, cuyas aguas le probaron mucho el año último.

«No vienen buques». El señor ministro de Marina ha dicho que no irá ningún buque de guerra español a Valencia durante los festejos de la Feria.

Tenía vivísimos deseos de complacer a los valencianos, pero le será imposible, pues por aquella fecha todos los barcos se hallarán en aguas de Santander con motivo del viaje del rey. Madrid 4, 18-15. «Sobre la detención de los anarquistas». Se sabe que el magistrado Sr. Ortega Morejón paseaba ayer tarde al anochecer por el Campo del Moro con un agente de vigilancia.

Vió a tres hombres que escribían algo en el basamento de una verja. Se acercó y leyó: «Viva la anarquía!». El Sr. Ortega Morejón ordenó la detención de los tres individuos.

Conducidos éstos al gobierno civil, dijeron llamarse Luis Mingo, Fausto López Alonso y Domingo Cuesta. Mingo ha escrito varios artículos. Ha estado empleado en la Escuela Moderna de Barcelona, y ahora es tipógrafo. También es tipógrafo López Alonso.

Cuesta es zapatero y está procesado por haber roto una urna en las pasadas elecciones en Madrid. «El Correo Español». Dirige un Mensaje de felicitación a doña María Berta, esposa de D. Carlos de Borbón, con motivo de su fiesta onomástica.

«Cotización». En el correo se han hecho hoy: El 4 por 100 interior a 82'52. Los francos a 12'00. Las libras a 23'16. Las obligaciones del Empréstito a 101'25. París, 94'10.

LAS CORTES

Madrid 4

Congreso. Comienza la sesión bajo la presidencia del Sr. Duto. No hay nadie en escaños ni tribunas. Juran el cargo varios señores diputados liberales.

Sin ruegos ni preguntas se entra en la orden del día. Se reanuda el debate sobre el proyecto de reforma de la ley electoral.

Se aceptan tres enmiendas al art. 12 del Sr. Rancés y otra del Sr. Jovellar. Se aprueba el art. 13 con varias enmiendas.

Se aprueba el art. 14 con una enmienda del Sr. Manrique, desechándose otra. Idem el art. 15, con otra del Sr. Gutiérrez.

Se aprueban los arts. 16, 17 y 18, desechándose una enmienda a este último. El 19 se aprueba también con una enmienda.

El Sr. Rodés presenta dos al art. 20, que son desechadas. Se aprueba el art. 20. El Sr. Ventosa apoya una enmienda al art. 21, que es admitida, aprobándose el artículo con ella.

El Sr. Pedregal apoya una al art. 22, que es desechada. Se admiten una enmienda del Sr. Ayuso y otra del Sr. Arias Miranda. Se acepta una enmienda del Sr. Ventosa al art. 23.

Se desecha una del Sr. Gutiérrez de la Vega al art. 24 y se acepta una de los señores Manrique y Soler y March. Continúa la sesión. Senado. Abre el general Sr. Azcárraga la sesión a las cuatro menos diez, tomando asiento en el banco azul los ministros de Estado y de Hacienda.

Se lee la renuncia que de las actas han hecho los senadores por Lugo, y se acuerda admitirlas. El Sr. Calvetón pide datos relativos al arriendo de las salinas de Torrevecija y al de las minas de Almadén.

El señor conde de Casa-Valencia solicita datos relacionados con Ceuta y Melilla. El señor marqués de Ibarra solicita del Sr. Osma algunos documentos relacionados con los ingresos del Tesoro.

Orden del día. Se admite al Sr. Sol y Ortega al ejercicio del cargo. Desde Barcelona. Barcelona 4, 17-10. Revista de tropas. El general Sr. Linares revisará mañana en el Hipódromo a los regimientos de infantería de Vergara y Alcántara, y a los batallones de cazadores de Barcelona, Alba de Tormes y Mérida.

«La libertad del trabajo». Una comisión de obreros de los tranvías ha visitado al gobernador civil para quejarse de que las empresas les impidan asociarse, despidiendo a los que lo intentan.

El gobernador ha manifestado que nada podía hacer en esta cuestión, pues así como protege el derecho de Asociación, protegerá la libertad de las empresas para despedir a los obreros que estime conveniente.

«Victoria de los valencianos». En las regatas definitivas ha ganado la copa ofrecida por el rey para premio y otro de 400 pesetas el balandro valenciano Turiá.

Desde Castellón

Castellón 4, 15-15. Viaje del Gobernador. Ha marchado a Madrid el Gobernador civil D. Fidel Varela para asuntos particulares, encargándose de la jurisdicción el presidente de la Diputación D. Tiburcio Martín. «Aranzatz». ExTRANJERO. Lo del Mediodía. París 4.—El Comité de Narbona ha manifestado a Ferrand su sentimiento porque su libertad no sea decisiva.

En Montpellier se reunirán los alcaldes del departamento para adoptar acuerdos. Ferrand dice que no tendrá éxito el movimiento si no se descarta el é todo idea política.

«De Marruecos». Tánger 4.—El Raisuli ha capturado a un delegado de Mac-Klean. Pide por él fuerte rescate.

«Cotización oficial». Servicio exclusivo de LA CORRESPONDENCIA de VALENCIA. Madrid 4, 17-30.

4 por 100 interior fin mes. 82'40. 4 por 100 interior. 82'52. Amortizable 5 por 100. 101'25. Banco de España. 443'00. Tabacaleras. 406'00. Cambios París. 127'09. Cambios Londres. 00'00.

París 4. 4 por 100 exterior. 94'10. Azucareras, 82'50, 000'00, 42'50. BELTRAN.

«Bolsa de París». 4, 2 tarde. 4 por 100 exterior. 94'10. 3 por 100 Renta francesa. 94'80. 4 por 100 interior. 74'50. 5 por 100 Ruso (1906). 86'60. Río-Tinto. 2.169'00. F. C. Norte. 273'00. F. C. Alicante. 400'00. Buffelsdoorn. 3'75. Versemont. 4'47.

Imprenta de J. Guix

MIÑANA, 7 y 9. En este establecimiento se confeccionan con esmero y prontitud cuantos trabajos tipográficos se encarguen. Surtido material para la edición de toda clase de obras.

«PRECIOS ECONÓMICOS». J. GUIX.—MIÑANA, 7 y 9. Imp. de José Guix, Miñana, 7 y 9.

Saldrá de este puerto el 5 del actual para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Sevilla y Huelva.

Compañía Valenciana de Navegación

El San José

Saldrá el 8 del actual para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Sevilla y Huelva.

Compañía de vapores de Viqueza de Sevilla

El Andaluza

Saldrá de este puerto el 8 de julio, directo para Barcelona y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

Muelle Espalú

Saldrá de este puerto el 8 de julio, directo para Málaga, Cádiz y Sevilla, admitiendo carga y pasajeros.

ALQUILEREN

Se alquila un espacio local en la calle de Turia, propia para industria ó almacén.

Se alquila ó se vende una casa, en el paseo de la Peñina frente á San Pedro Pascual.

Se alquila el espacio y bonito piso en la plaza de Murcia.

Se alquila en la calle de Cirilo Amorós, un piso, con galerías cristalizadas.

Se alquila chalet, jardín y huerto, próximo al Puerto Rico.

Se alquila un espacio piso principal, con balcones á la calle de Colón.

Se desea un caballero para tratarlo como en familia.

Se cede una habitación para un caballero ó dos.

En casa particular se ceden habitaciones, con asistencia ó sin ella.

En casa particular se desea un caballero, para tratarlo como de familia.

Se vende un hermoso caballo de silla, salazán, de 5 años y de unos ocho dedos sobre la marca.

Se vende un carruaje, jardinería y un caballo, que sirve lo mismo para el carruaje que para montar.

Se venden los muebles de una casa, en muy buen uso.

Se venden balustrada con cristales, mesa escritorio y todos los útiles propios para despacho mercantil.

Una vivienda, de Vivid, de 35 años, leche en 3 años, desea criar en casa de los padres.

Baños y aguas cloruradas Sódicas, Sulfurosas PARACUELLOS DE JILOCA (Linea Central de Aragón)

Laxantes, Diuréticas, Altamente depurativas Especialisimas en las enfermedades

Humorales, Escrofulismo, Herpetismo, Sifilis Sin rival en las afecciones de la PIEL, incluso las ULCERAS CUTANEAS

Temporada oficial, del 15 de Junio al 30 Septiembre.

BALNEARIO DE BENIMARFULL

Médico-Director: Dr. D. José Llisterri.-Administrador: D. Salvador Climent

AGUAS SULFIDRICO-SULFUROSAS, NITROGENADAS, CLORURADO-SODICAS

Estas aguas son las más indicadas para la curación completa del herpetismo, sifilis, escrofulismo, linfatisimo y constituyen un verdadero específico de acción rápida y segura para la curación de los padecimientos del aparato digestivo por crónicas que sean.

AGUAS EMBOTELLADAS: Se venden en las principales farmacias y droguerías.

ITINERARIO: Por ferrocarril hasta Játiva y comando la línea de Alcoy hasta Conventina, donde se llega á las 12,27, en cuya estación esperar á el coche de los señores bañistas los martes, jueves y viernes.

Dicho tren de Játiva toma los viajeros que vienen en el correo y mixto regular de Madrid.

Los bañistas que toman la línea de Gargacena á Denia, en Gandia, han de tomar el tren que sale á las 2'10 de la tarde y llega á Muro á las 4'39, donde esperarán el coche á los señores bañistas los martes, jueves y viernes.

Para informes, prospectos y pedidos de aguas, dirigirse al Administrador D. Salvador Climent, y en Valencia, don E. González, San Vicente, número 185.

Subasta

Por acuerdo del consejo de familia de ciertas menores, se saca á subasta, la siguiente porción de finca:

La cuarta parte intelectual de dos herencias, los cuartos y quince brazas de tierra huerta, situada en el término Alberique, partida de las Arboledas; lindante por Norte, con tierras de Teresa Riera, por Sur, con las de D. Agustín Grima, rodeada por el río de Este, con las de D. Tomás García y por Oeste, con las de los herederos del Duque de Pastrana.

La referida subasta tendrá lugar el día once de este mes, á las once horas, en el despacho del notario D. Pascual Soriano, Torno de San Cristóbal, 2, principal, y con asistencia del corredor D. Andrés Miralles, que habita calle del Palau, número 13, 2.

Capitalistas

Para explotar industria nueva en Valencia y de pingües ganancias, se necesita socio capitalista, que posea de 30.000 pesetas en adelante.

Se vende toda la existencia y maquinaria y motor de quince caballos, de una gran fábrica de juguetes en Mislatá, calle Mayor, núm. 12, y cerca de la estación. Lo que vale 50.000 pesetas y se dará por menos de la mitad, si al que la compra le conviene puede continuar en el mismo local.

Por traslado de local á la calle de las Comedias, núm. 28, (segunda á la calle de la Nave), se traspasa el que la Sociedad Anónima «La Fabril Valenciana» tiene en la calle Torno de San Cristóbal, número 4. Para tratar, en el mismo local y en las Oficinas de la Sociedad, Gral. de Esteve, D. P.

Gran Almacén

de compra, venta y cambio de carruajes de todas clases de Mariano Andreu. Coches nuevos, seminuevos y usados. Carrillos de media portilla y cerrados, Hernán Cortés, 16, interior.

Traspaso

Por no poder atender su dueño, se traspasa una casa Refrescos espumosos, situada en punto céntrico, con todo el servicio completo y montada á la moderna. Para tratar y más detalles, calle de Cádiz, letras C. N. al lado de la escuela de niños, bajo.

CABANAL

Por 25 duros el trimestre, se alquila una planta baja, con corral. Razón y llave en la otra planta baja de al lado, calle del Rosario, núm. 157.

CARRUAJE

Se vende una jardinería, casi nueva, moderna. Razón: Monjas Servitas, número 5.

Pianos

Se hacen reparaciones como un nudo, garantizadas, transformando los antiguos á modernos, á precios módicos, afinaciones á 10 reales. Hay uno para vender, á cuerdas cruzadas, casi nuevo. Razón: calle San Vicente, 194, entresuelo, 2.º

IBARRA

Centro Hipotecario, Baños, 2.º. Finca de 2.º. Compra-venta y administración de fincas. Préstamos hipotecarios al 5 por 100 anual. Préstamos personales al 3 por 100 mensual. Cobro de créditos.

Traspaso

Por retirarse del Comercio, se traspasa y vende la acreditada y antigua Librería de M. Vilar, (situada frente á la Universidad y al Patriarca), en condiciones ventajosas. Darán razón, en la misma Librería.

BUENA OCASION

Se vende todas las existencias y maquinaria y motor de quince caballos, de una gran fábrica de juguetes en Mislatá, calle Mayor, núm. 12, y cerca de la estación. Lo que vale 50.000 pesetas y se dará por menos de la mitad, si al que la compra le conviene puede continuar en el mismo local.

FABRICA DE PERSIANAS

de Joaquín Navarro competente de fabricación, se construyen de todas clases.

Persianas

No comprar antes de visitar el establecimiento de J. Masia, calle Calatrava, 1 y 3, donde encontrarán de todas clases y gustos, á precios tan reducidos como los pueda tener la primera casa de este artículo. Calle de Calatrava 1 y 3

Oro y plata

Se compran alhajas y otros objetos de oro y plata usados, á precios ventajosos. Esta antigua y acreditada casa comprará dedicándose á la compra de galones finos y monedas de oro y plata falsas, pagándolas por todo el valor que las mismas tengan: plaza de Colado, 1, bajo, segundas á la calle de Ercilla, «La Osa de Oro».

Ganga

Se venden por precio módico, 50, dos básculas, piedras, garbillos, y otros enseres para fabricar guano. Razón: en el Grao, plaza Atrazanas, núm. 6, 2.º

VAPORES

Compañía Valenciana DE NAVEGACION SERVICIO REGULAR DE VAPORES Entre España, Francia é Italia para carga y pasajeros

Yendo los viernes salidas para Alicante, Almería, Málaga, Algeiras, Huelva y Cádiz.

Todos los domingos salda para Barcelona, Tarragona, San Felu de Guixols, Marsella, y Génova, admitiendo para Liria en viajes alternos.

DIRECCION: Luis Vives, 6, entresuelo AGENCIA: Ostramuella, 1.

BUENOS DIAS!—Lávate con Jabón Ray Preparado con huevos de gallina Su benéfico efecto sobre la piel, es admirable.—Precio de la pastilla: pesetas 1'50. Es de larga duración. COMPAGNIE RAY, BERLIN

Compañía Trasatlántica de Barcelona

El vapor correo CLAUDIO LOPEZ, saldrá de este puerto el 12 del actual, admitiendo solamente pasaje en 1.ª, 2.ª y 3.ª clase, para los puertos de Cádiz, Lisboa, Santander y Liverpool. Agente consy. astario: Sr. Barón de Vallvert, San Vicente, 157, Teléfono, 339.

Chocolate Juncosa BARCELONA Superior á todos los demás y de sabor muy agradable. De venta en ultramarinos y confiterías. Representante D. José Oliver, Ruzafa, 65.

ADRIA

Compañía Real Húngara de Navegación Marítima Servicio rápido para Marsella directo

Salidas todos los sábados para Marsella, Génova, Malta, Messina, Eiposto, Catania, Bari, Trieste y Fiume. Camarotes cómodos y excelente mesa. Se expiden billetes de ida y vuelta á precios reducidos, valiendo 90 días. Billetes combinados por la línea Norddeutscher Lloyd, para Islas Filipinas, Cuba, Puertos de América, del Norte y Sur, á precios económicos. A partir del 17 de Julio, las salidas se efectuarán los miércoles, en vez de los sábados. Consignatario ALBERTO RIES, calle de Colón, 72, bajo. Para billetes y tarifas de flete, dirigirse al Agente en el Grao, D. Juan Bautista Lopez, Muelle, 2.

VAPORES DIRECTOS A BARCELONA

Salidas fijas todos los domingos, á las 11 en punto de mañana, por los vapores de la COMPAÑIA VALENCIANA DE NAVEGACION. Despacho de pasajes en la Agencia: Grao, Contramuelle, 2.

Vino Nuez de Kola y Kola Granulada

Preparados por el Doctor Costas La Kola es un alimento de ahorro, antineurasténico y excitante del sistema muscular. La Kola Granulada y vino de nuez de Kola contienen todos los principios activos de la Kola y constituyen el tónico más poderoso indicado en las anemias, afecciones crónicas de forma debilitante y en las convalecencias de enfermedades graves.—Pídase en la farmacia Costas, Somborería, 5, frente á la torre de Santa Catalina. Abierto toda la noche.

El rabioso dolor de muelas cariadas

Su único y sorprendente remedio, al minuto y sin riesgo el AIBAF SERDNA

(anagrama) de ANDRES y FABIA, farmacéuticos premiados, de Valencia. Este remedio no es un preventivo como lo son todos los elixires que se anuncian, sino que combate y vence en el acto á esos dolores, que parecen que van á rotar los horrores del sufrimiento, destruyendo al propio tiempo la fetidez que la carie comunica al aliento. Se vende: en Valencia, Farmacia, calle de San Vicente, 17, y principales de la ciudad, á 2 pesetas bote.

Ocasión

Procedentes de derribo, se venden rebobones, tablas, maderas viejas para puertas, balcones, escalera de hierro, piezas de cangas, etc. Arrancapiños, 1, junto al alavero.

INTERESANTE á las señoras

Calle de la Sangre, 15, entresuelo, grandes remesas de saldos, Mantillas rusas á 4 pesetas, Sabanas á 2 pesetas, Cortes chaleco piqué á 2 pesetas, Mosqueteros, á 3 pesetas, Gran-salido de sombreros para señora á 2 pesetas, Jerseys de cama calados de hilo 10 pesetas, Cortinones bordados á 5 pesetas, 12 piezas de cinta de hilo 1 peseta, Camisetas verano sin mangas 0'60 peseta, Camisetas señora, punto inglés 0'50 pesetas, Portamonetas piel á 3 pesetas, Abanicos modernistas á 0'25 pesetas.

NOTA: Hay para liquidar una gran saldo de gabanos, cuellos y bofas, verano, desde 2 pesetas y una partida de guantes calados.

Subasta

Por acuerdo del consejo de familia de ciertas menores, se saca á subasta, la siguiente porción de finca:

La cuarta parte intelectual de dos herencias, los cuartos y quince brazas de tierra huerta, situada en el término Alberique, partida de las Arboledas; lindante por Norte, con tierras de Teresa Riera, por Sur, con las de D. Agustín Grima, rodeada por el río de Este, con las de D. Tomás García y por Oeste, con las de los herederos del Duque de Pastrana.

La referida subasta tendrá lugar el día once de este mes, á las once horas, en el despacho del notario D. Pascual Soriano, Torno de San Cristóbal, 2, principal, y con asistencia del corredor D. Andrés Miralles, que habita calle del Palau, número 13, 2.

Para tratar, en el mismo local y en las Oficinas de la Sociedad, Gral. de Esteve, D. P.

NUTRITIVO-TORRENS

Encuéntranse en este preparado, convenientemente amalgamados, dosificados y concentrados al máximo, los principios necesarios para la nutrición. A poco de ingerido en el estómago el Nutritivo-Torrens, pasa rápidamente á formar parte de la sangre, á la que refuerza y purifica, y desarrolla con sus reacciones químicas la vitalidad, ó sea la fuerza y el material necesario para la pronta formación y crecimiento de los tejidos todos que constituyen el organismo humano, reemplazando con moléculas nuevas y sanas las ya oxidadas ó viciadas, que son causa ó campo abonado de varias enfermedades.

Es, por tanto, Nutritivo-Torrens, no sólo un alimento completo, si que tambien un antiséptico y tónico excelente, de seguro éxito para la curación de todas las enfermedades que reconocen por causa la debilidad general ó impureza de la sangre, como la Inapetencia, Malas digestiones, Palidez, Clorosis, Anemia, Raquitismo, Convalecencias lentas, Leucorrea, Enfermedades del crecimiento, etc. etc.

PARA LA VENTA, FARMACIA DEL DR. TORRENS

73, plaza del Mercado, 73, Valencia (junto, á la Droguería de la Luna)